
品
川
区
議
会
第
３
回
定
例
会
が
９
月
25
か
ら

10
月
22
日
の
日
程
で
始
ま
り
ま
し
た
。
区
長
提

案
12
件
、
請
願
15
件
の
審
査
、
そ
の
他
に
各
報

告
事
項
な
ど
が
質
疑
さ
れ
ま
す
。
住
民
要
望
の

実
現
、
福
祉
充
実
を
め
ざ
し
が
ん
ば
り
ま
す
。

第３回定例会開会

福祉・くらし、最優先の品川を
本会議、各常任・特別委員会、始まる。

共
産
党
の
一
般
質
問

22
日
、
23
日
と
本
会
議

で
各
会
派
の
一
般
質
問
が

行
わ
れ
ま
し
た
。
共
産
党

が
ど
ん
な
問
題
を
取
り
上

げ
た
の
か
の
、
質
問
の
タ

イ
ト
ル
を
紹
介
し
た
い
と

思
い
ま
す
。
質
問
内
容
や

区
の
答
弁
な
ど
は
、
議
事

録
が
上
が
っ
て
く
る
ま
で
、

し
ば
ら
く
お
待
ち
下
さ
い
。

次
回
以
降
に
、
主
な
内
容

を
連
載
し
ま
す
。

み
や
ざ
き
克
俊
一
般
質
問

①｢

構
造
改
革｣

路
線
改
め
、

貧
困
・
格
差
か
ら
暮
ら
し

守
る
長
期
基
本
計
画
に

②
ゲ
リ
ラ
豪
雨
を
生
み
だ

す
超
高
層
ビ
ル
建
設
の
再

開
発
は
中
止
を
③
「
防
災
」

口
実
の
29
号
線
ゴ
リ
押
し

を
止
め
住
宅
耐
震
化
９
割

達
成
に
本
腰
を
④
商
店
街

が
切
望
す
る
装
飾
灯
電
気

代
の
補
助
増
額
を
。

鈴
木
ひ
ろ
子
一
般
質
問

①
八
潮
へ
の
特
養
ホ
ー
ム

建
設
は
歓
迎
。
待
機
者
解

消
に
向
け
さ
ら
に
増
設
を

②
介
護
サ
ー
ビ
ス
の
取
り

上
げ
を
や
め
高
齢
者
の
生

活
と
人
権
を
守
る
介
護
制

度
に
改
善
を

③
介
護
労

働
者
の
労
働
条
件
を
改
善

し
人
材
不
足
の
解
消
を
④

20
億
円
も
溜
め
込
ん
だ
基

金
は
介
護
保
険
料
の
値
下

げ
で
高
齢
者
に
還
元
を
⑤

怒
り
沸
騰
、
後
期
高
齢
者

医
療
制
度
は
廃
止
を
⑥
区

民
、
子
ど
も
不
在
の
学
校

統
廃
合
計
画
は
中
止
を
⑦

学
校
耐
震
化
を
急
げ

２００８年１０月５日（日）
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区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください ＨＰは「品川 共産党」で検索

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

区議会って、何をしてるの？
私の友人が、「区議会って、何をしてるの」と話していました。私は、このニュースを

通じて、区議会がもっと身近な存在になることを願いながら記事を書いていますが、若干、

ご説明します。区議会の一番の任務は議事機関（行政のチェックと監視、議決、議員提案）

の発揮。品川区の問題点を指摘し、改善を提案、行政運営を軌道修正させることです。

また、それでも区長が動かないときは、議員自らが議員提案し、多数決で可決、決定さ

せることもできます。こうした議事機関の構成メンバーが区議会議員です。

共産党はアンケート調査や区政報告会などを通じて、区民のくらしの実態を把握し、政

策に練り上げて議会で取り上げています。 ご意見、ご要望、お聞かせ下さい。



『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ
１０月の相談会は都合により中止させて頂きます。なお、次回は１１月２１日午後

６時です。また、急な相談がございましたら、お気軽にお電話下さい。

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

全
国
初

品
川
区

品
川
区
が
全
国
で
始

め
て
導
入
し
た
学
校
選

択
制
。
今
年
も
申
請
が

ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
地
域
か
ら

は
疑
問
の
声
が
広
が
っ

て
い
ま
す
。

交
通
安
全
週
間
で
交

差
点
で
黄
色
い
旗
を
持
っ

て
い
る
方
は
「
あ
っ
ち

の
子
ど
も
は
、
こ
っ
ち

の
学
校
。
こ
っ
ち
の
子

ど
も
は
あ
っ
ち
の
学
校
。

選
択
制
で
学
校
と
地
域

が
バ
ラ
バ
ラ
」
と
話
し

ま

す

。

町

会

役

員

も

「
選
択
制
は
だ
め
だ
ね
。

地
元
意
識
が
薄
れ
て
く

る
。
一
貫
校
が
で
き
て

か
ら
は
も
っ
と
加
速
し

た
」
と
話
し
ま
す
。

江
東
区

見
直
し
へ

東
京
23
区
で
は
、
小

学
校
の
選
択
制
を
導
入

し
て
る
の
は
14
区
。
中

学
校
は
全
て
の
区
で
実

施
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
多
く
の
地
域

で
学
校
と
地
域
の
関
係

が
問
題
化
し
見
直
し
の

動
き
も
始
ま
り
ま
し
た
。

江
東
区
は
「
小
学
校

の
場
合
、
特
に
地
域
と

の
か
か
わ
り
を
重
視
し
、

近
所
の
学
校
に
歩
い
て

通
う
と
い
う
の
が
基
本

で
よ
い
の
で
は
な
い
か
」

と
選
択
制
の
見
直
し
を

発
表
。
来
年
度
か
ら
小

学
校
は
地
元
の
学
校
へ

の
通
学
を
原
則
と
変
更

し
ま
し
た
。

前
橋
市

廃
止
へ

群
馬
県
前
橋
市
で
は
、

04
年
度
に
導
入
し
た
選

択
制
を
10
年
度
を
最
後

に
廃
止
す
る
方
針
を
決

定
。
理
由
を
「
児
童
生

徒
数
に
大
き
な
偏
り
が

生
じ
る
な
ど
弊
害
も
目

立
っ
て
き
た
」
と
話
し

ま
す
。

品
川
区
は
新
し
い
教

育
改
革
を
次
々
と
進
め

て
き
ま
し
た
が
冷
静
な

検
証
が
必
要
で
す
。

私
は
学
校
選
択
制
は

見
直
す
べ
き
だ
と
思
い

ま
す
。

な
か
つ
か
亮

「
地
域
と
の
か
か
わ
り
重
視
」

江
東
区
が
、
学
校
選
択
制
見
直
し


